



Comisión de Presupuesto se declara en sesión permanente para analizar el PEF 2024

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Erasmo González Robledo (Morena), se declaró por unanimidad en sesión permanente, a fin de analizar el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el Ejercicio Fiscal 2024. En sesión ordinaria, el diputado González Robledo afirmó que lo anterior es con fundamento en los artículos 171 y 177 del Reglamento de la Cámara de Diputados y con el propósito de mantener la continuidad de los trabajos, garantizar la suficiencia técnica y promover el consenso.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-presupuesto-se-declara-en-sesion-permanente-para-analizar-el-pef-2024/>